

Cumple tus sueños festeros con Isabel Sánchez Atelier

26/11/2024



Isabel Sánchez dirige su empresa desde el año 2009.

Isabel Sánchez comenzó en 1998 en una empresa como aprendiz de diseño y realización de bisutería y complementos. Con el tiempo aprendió a coser fino, así como a hacer turbantes a medida, tocados y a sacar patrones de cabezas. Descubrió que esa era su pasión, disfrutaba creando con sus manos y con su imaginación. Era el trabajo ideal para ella pues también disfrutaba trabajando de cara al público y haciendo posibles los sueños e ideas de sus clientes.

Así, con constancia y mucho sacrificio decidió emprender y ponerse por su propia cuenta en 2009. Aunque no

sabía si saldría bien, confiaba en sí misma y en su trabajo. Gracias al apoyo de la gente de su alrededor lo consiguió, Isabel Sánchez Atelier triunfó.



Atelier está especializada en todo tipo de turbantes, tocados y complementos para africanos, novias, así como eventos festivos.

A Isabel Sánchez le gusta que las cosas salgan perfectas y lograr acabados de gran calidad. Poco a poco ha ido aprendiendo nuevas herramientas para ofrecer el mejor servicio. De hecho, sigue investigando y perfeccionando técnicas para desarrollar su trabajo, especialmente bases y materiales más complicados de manejar y que la desafían por la complejidad de trabajarlos.

En Isabel Sánchez Atelier trabajan todo tipo de turbantes, tocados y complementos para fiestas de Moros y Cristianos, africanos, novias, eventos, carnavales y bordados de pedrería.

Este negocio está ubicado en la calle Jardines, número 14 de Elda. Su teléfono de contacto es 633 514 953.